

Moden für Luft, Sonne und Wasser

Strandrock oder Strandhose, das ist in diesem Sommer die modische Frage. Ihre Lösung wird von jeder Frau ganz individuell vom Geschmacksstandpunkt entschieden. Der moderne Strandrock ist lang, aber offen, lässt also den Beinen etwas Luft und Sonne. Zu ihm gehört die lange Strandjacke aus bunt gemustertem Leinen aller Sorten und Farben und der große Hut. Er kann rund wie eine Scheibe sein, aber wir können in diesem Sommer auch singen: „Mein Hut, der hat vier Ecken, vier Ecken hat mein Hut!“ Diese eckigen Riesen gebilde aus Stroh und Leinen sind originell und am Strand, dem Ort der vorurteilsloseren Mode, jetzt sehr willkommen. Oder man gibt sich chinesisch: spitzer Kuhlhut, weiter Mandarinenmantel oder Chinesenjacke mit Stehkragen. In den Farben ist man solide: Schwarz-Weiß gilt auch beim Strandkostüm als schön, und die jetzt überwiegend einfärbigen Badetrifots haben dunkle, ruhige Schattierungen.



Der lange Strandrock

Ein neuer Stil ist durch den langen Strandrock in die Bademode gekommen. Der hier gezeigte ist weiß, Anzug und Jacke schwarz mit Weiß besetzt. Zu einer weißen Hose oder einem langen Rock wird gern ein Mäntelchen aus geblümtem Leinen getragen.